

Produktionsfirma Pitanga Filmes in Porto Alegre von Arquitetura Nacional



Die Büroräume der Produktionsfirma Pitanga Filmes im brasilianischen Porto Alegre wurden vom Architekturbüro Arquitetura Nacional neu hergerichtet. Mit hochwertigen Materialien entstand eine professionelle Bürofläche, die die Philosophie der Firma widerspiegelt. Kassettendecken aus Stahlbeton, riesige Fensterflächen als Trennwände sowie weiße Büromöbel kombinierten die vor Ort ansässigen Architekten mit roten Farbakzenten an Wänden und im Mobiliar. Abgetrennt von den Büros entstand ein Besprechungs- und Kundenbereich, der einen repräsentativen Charakter mit einer internen Kommunikationszone verbindet. Js









Entwurf: Arquitetura Nacional, www.arquiteturanacional.com.br

Bauherr: Pitanga Filmes

Standort: Porto Alegre, Brasilien

Fertigstellung: Juli 2019

Fotos: Cristiano Bauce